

Villa / Chalet en venta en Rojales

449.000 €

Referencia: AC10980 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 642m² Construido: 152m²



Costa Blanca South, Ciudad Quesada

Estamos orgullosos de presentar esta impresionante villa en Ciudad Quesada. Construida en el año 2000, esta propiedad siempre ha sido cuidada por el dueño anterior. La villa tiene espacios enormes, a diferencia de la mayoría de las casas españolas. Puedes ver esto, por ejemplo, en las fotos de la cocina. La propietaria, que es italiana, ha hecho construir la casa totalmente a su gusto. Y para alguien de Italia, eso incluye una cocina espaciosa. La villa tampoco está en el lado de la calle, sino más en la parte de atrás. Eso hace que el oasis se sienta aún mejor. En el gran y hermoso jardín tiene total privacidad y tiene una terraza en diferentes lados. Dondequiera que esté el sol, puedes buscarlo o escapar de él. Así que cuando entras desde la calle, lo haces por la puerta del garaje. Esto luego fluye directamente a la cochera. Si continúa caminando, llegará directamente a la puerta principal de la casa. Al entrar en la casa, inmediatamente le da la bienvenida un impresionante salón y una sala de estar. Inmediatamente sientes que cada metro se ha utilizado de manera óptima en esta casa. Si camina más a través de la sala de estar, ingresa a la inmensa cocina con acceso directo a la terraza con vista al jardín y la piscina. La cocina está equipada con electrodomésticos de muy alta calidad que siempre han sido cuidados. En la cocina también puedes ir a la izquierda. Luego ingresa a un corredor que conecta los 2 dormitorios y el baño en la planta baja. En este pasillo también hay un rincón de trabajo con una oficina. Como se puede ver en las fotos, las habitaciones son muy grandes, al igual que el baño que está entre las dos habitaciones. Luego, cuando volvemos a la cocina y salimos a la terraza, llegamos al fantástico jardín. Dotado de otras dos terrazas, piscina de 10 x 4, cocina exterior, baño exterior y un gran arsenal de árboles frutales y otras plantas. Si desea crear su propio jardín paradisíaco, aquí puede disfrutar plenamente. Cuando damos toda la vuelta a la casa (edificio abierto) nos encontramos con una escalera que sube. Esta escalera conduce a otra vivienda de pleno derecho en la planta superior. Entramos y nos encontramos directamente en la espaciosa cocina. Esta cocina nuevamente tiene acceso directo a una terraza. Si luego continuamos, terminamos en la primera habitación más pequeña. Si caminamos aún más, nos encontramos con otra habitación gigantesca, nuevamente equipada con un balcón súper grande de 18m². Esta habitación dispone de baño propio y espacio de almacenaje (se puede transformar perfectamente en vestidor. En resumen, esta casa lo tiene todo. Una buena ubicación, hermoso jardín, gran terreno, casa grande dividida en dos casas grandes. Es ideal para familias con niños. Porque a la larga, cuando los niños se conviertan en adolescentes y adultos jóvenes, simplemente pueden vivir arriba. Entonces conviven entre ustedes, pero con un máximo de privacidad. Las casas tienen dos entradas completamente diferentes. La escuela está a poca distancia. Todos los servicios están cerca. La playa está a 15 minutos en coche, pero ¿por qué tumbarse en la playa con un jardín así? En definitiva, un precioso y muy amplio chalet en una zona tranquila pero con todo cerca. Póngase en contacto con nosotros para obtener más información o una visita.

Características:

Trastero